

南相馬市立原町第二中学校 学校だより

からくき



第14号

発行日：平成29年11月13日(月)

発行者：南相馬市立原町第二中学校長 伊藤 浩樹

【教育目標】

礼儀正しく思いやりのある生徒
自ら学び考える生徒
健康で体力のある生徒

【重点目標】

身につけた活用力を生かし、目標
を実現しよう。 TEL 0244-22-4188

高校説明会お世話になりました

立冬の候、保護者の皆様には、ますますご健勝にてお過ごしのことと存じます。また、平素から本校教育活動に対しまして格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、過日11月2日(木)に、相馬地区の各高等学校の校長先生方をお招きし、3年生と保護者を対象に「高校説明会」を行いました。保護者の皆様には、朝早くからご参加いただき、ありがとうございました。



9時30分開会の今回の高校説明会では、まず相馬高校、そして、相馬東高校、休憩を挟んで、原町高校、相馬農業高校、そして、小高産業技術高校、ふたば未来学園高校の6校から、校長先生または教頭先生においていただき、学校の様子や募集について詳しくお話しいただきました。

過日の報道の通り、相馬高校が1クラス(40名)減、相農飯館校が募集停止となり、例年よりも厳しい高校入試となります。説明を受ける生徒たちの表情も真剣そのものでした。3年生にとっては、今後の進路選択、高校の選択に大いに役立ついい機会となりました。

今、3年生は、自分の将来を考え、それぞれに進みたい道に向かって努力しているところであり、現在は自分の夢の実現のために一生懸命頑張っています。11月29日から予定している三者面談で、最終的に受験する学校を決めることとなりますが、それまでは、「自分の行きたい高校」「自分が進みたい道」に向かって邁進し、目標とする高校のレベルに近づけるよう頑張る時期です。3年生一人一人がそれぞれの進路目標を実現できるよう支援していきます。



Pepper 稼働しています



塔下祭も終わり、本校のプログラミング教育もいよいよ本格的にスタートしています。ロボット Pepper を活用しての学習となりますが、生徒たちは高い興味・関心を持って取り組んでいます。

10月31日には、学年ごとにロボット Pepper を活用したプログラミング教育の概略について学習しました。11月6日より各学級ごとに実際にロボット Pepper を動かしながら学習を進めています。

本校には、6台の Pepper が、ソフトバンクから支援されていますが、生徒が実際にロボットに触れる機会をもうけるため、4~5名で班編成し、1台の Pepper を動かしながら学習しています。自分が組んだプログラムが上手く作動しなかったり、プログラム通りの動きに感動したりしながら学習を進めています。



2年生対象学力強化事業

第14号(2)

これまで3年生を対象に行ってきた学力強化事業は、今月から2年生が対象となります。第1回目を8日(水)に行いました。当日は仙台進学プラザから3名の講師が来校し、英語の授業を展開しました。いつもとはひと味違う授業でしたが、どの生徒も目新しい授業の進め方に、熱心に取り組んでいました。

福島県学力調査

8日(水)に、今年度の福島県学力調査を行いました。例年2年生を対象に行われており、今年度も国語・数学・英語・理科の4教科に2年生が取り組みました。来春4月に、全国学力・学習状況調査が予定されておりますが、その準備も兼ねての受験でした。2年生は日ごろの成果を十分に発揮すべく、一生懸命に取り組んでいました。



南相馬市総合美術展覧会が開催されます

11月18日(土)～21日(火)の日程で、小川町体育館を会場として、平成29年度南相馬市総合美術展覧会が開催されます。本校からも書の部、平面作品・立体作品など、たくさんの作品が出品されますので、ぜひ、ご覧いただければと思います。なお、出品者は次のとおりです。

書の部		立体作品の部		平面作品の部	
1年 星 さん	2年 福島 さん	2年 木幡 さん	1年 渡部 さん		
1年 黒 さん	2年 塩谷 さん	2年 紺野 さん	1年 齋藤 さん		
1年 小林 さん	2年 佐藤 さん	2年 谷田部 さん	1年 鈴木 さん		
1年 青田 さん	2年 小山 さん	2年 草野 さん	1年 青田 さん		
1年 大沢 さん	2年 高野 さん	2年 佐藤 さん	1年 今野 さん		
1年 福島 さん	2年 山田 さん	2年 小山 さん	1年 渡邊 さん		
1年 紺野 さん	2年 今田 さん	2年 齊藤 さん	1年 高田 さん		
1年 梅田 さん	2年 木幡 さん	2年 神田 さん	1年 星 さん		
	3年 愛原 さん	2年 志賀 さん	1年 山岸 さん		
	3年 梅田 さん	2年 大迫 さん	3年 野地 さん		
	3年 菅野 さん	2年 前田 さん	3年 星 さん		
	3年 室原 さん		3年 日野岡 さん		
	3年 渡邊 さん		3年 桑原 さん		
	3年 佐藤 さん		3年 日下 さん		
	3年 高藤 さん		3年 佐藤 さん		
	3年 吉田 さん		3年 高田 さん		
			3年 星 さん		
			3年 只野 さん		
			3年 大柿 さん		
			3年 星 さん		
			3年 吉田 さん		



※ 美術の作品(立体作品の部、平面作品の部)については、他のコンクールへの応募のため、11月20日の展示終了後に作品の搬出を行いますので、お早めにご来場ください。

漢字検定、全校生徒で受験

10日(金)に、今年度2回目の漢字検定試験を行いました。今回は日本漢字検定協会より、受験料半額補助のご支援をいただき、残り半額を学校から支出する形で、全校生徒で受験することにしました。検定試験は、5校時終了後の、放課後の時間を利用して行いました。試験開始から時間いっぱいまで、一生懸命に取り組んでいました。試験の結果は後日来ることになっています。今回は漢字検定でしたが、各種検定にも多くの生徒に挑戦して欲しいと思います。

